

Resümee Social Day der Firma Thyssen Krupp 2025 in unserer Beratungsstelle Haus im Hof

Am 10.09.2025 durften wir im Rahmen des diesjährigen Social Day fünf engagierte MitarbeiterInnen des Stahlunternehmens ThyssenKrupp in unserer Beratungsstelle Haus im Hof willkommen heißen. Wir freuen uns sehr über das Interesse und die Bereitschaft, sich mit praktischer Unterstützung in unsere Arbeit einzubringen.

Der Tag begann mit einem gemeinsamen Kennenlern-Frühstück, bei dem wir die Mitarbeitenden über unsere Arbeit, Zielgruppen und Angebote informierten. Gleichzeitig nutzten wir die Zeit, um die anstehenden Renovierungsarbeiten zu planen und Zuständigkeiten abzusprechen. Anschließend startete das Team motiviert in die praktische Umsetzung. Während wir von Haus im Hof die Vorbereitungen übernahmen und Flur sowie Wartezimmer abklebten, widmete sich die Gruppe von ThyssenKrupp konzentriert dem Streichen der Räume. Durch die gute Zusammenarbeit konnten die Arbeiten zügig und sorgfältig abgeschlossen werden.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen! Die frisch gestrichenen Bereiche wirken deutlich heller und freundlicher und schaffen eine einladende Atmosphäre für BesucherInnen unserer Beratungsstelle. Auch unser Spielecke konnte Dank ThyssenKrupp mit neuem Material bestückt und aufgewertet.

Der Social Day bietet Unternehmen die Möglichkeit, ihre Mitarbeitenden für einen Tag in soziale Einrichtungen zu entsenden. Sie lernen dabei neue Arbeitsfelder kennen, stärken als Team ihre Zusammenarbeit und setzen zugleich ein sichtbares Zeichen für gesellschaftliches Engagement. Für Einrichtungen wie unsere bedeutet dieses Projekt eine Entlastung im Alltag und eine Chance, Aufgaben anzugehen, die sonst oft zurückgestellt werden müssen.

Wir bedanken uns herzlich bei den MitarbeiterInnen von ThyssenKrupp für ihren engagierten Einsatz, und das Interesse an unserer Arbeit! Der Social Day 2025 war für uns eine bereichernde Erfahrung und ein schönes Beispiel dafür, wie Zusammenarbeit im Stadtteil gelingen kann.